

Eguil, 29/24.

M. Sr. Dr. D.

Remigio Romero León

Cuenca.

Mi papacito del alma:

El correo próximo pasado no le escribí porque estuve fuera de Eguil, en Daule. Es martes vendiendo voy a Saranzal, por un asunto relacionado con una Srta. Pesante, de Cuenca, tía de la melina, nuestra reina. Así que pasare dos o tres días un tanto más cerca de Ud.

Estos vrapicilis no dejan de dar alguno dinerillo, y con los "reprehensiones" que dejan los abogados veps y Cameros, a los jóvenes que comienzan, además, se cretan un poco divertidos.

Por aquí no hay nada nuevo, sino es la llegada de los sudavarrones yanquis, que estarán el 3 de febrero en Eguil. Hay mucho entusiasmo por recibirlos, no obstante la actitud de E. E. U. contra Sud. América, en el asunto Nicaragua, y acaso por la presencia de la Merion Rommeres. Se le contare lo que ocurra.

Maruja, la Coyita y yo, sentimos el santo influjo de sus bendiciones, que reclamamos con el amor más intenso. Alpede, Inglesa y demás

Familia recuerden a todos con afecto.

Yo, además, le envío en esta carta todo  
el amor del alma de que soy capaz.

Su hijo

Almijio.